



Datum 17. Februar 2022

Ansprechpartner Hans-Joachim Woitzik
Gremium Fraktion Dormagen
Telefon 02137 - 79 61 022
Mobil 0172 - 95 23 130
E-Mail zentrum-fraktion
@stadtrat-dormagen.de

Pressemitteilung:

Die Verkehrssituation am Straberger Weg muss verbessert werden

„Die Verkehrsproblematik auf dem Straberger Weg ist seit Jahrzehnten bekannt! Eine Lösung wurde in den letzten Jahren durch die Zentrumsparterie bereits mehrfach gefordert, jedoch ist nie etwas passiert. Die Überprüfung der Parksituation, wie aktuell von der SPD gefordert, ist zu kurz gedacht, denn es wird hier häufig viel zu schnell gefahren! Wechselseitige Parkbuchten oder Tempo 30 würden hier eher zu einer Verbesserung führen. Daher sind wir nun sehr gespannt auf den Vorschlag zur technischen Umsetzung und vor allen Dingen wie zeitnah gehandelt wird. Weiterhin bestätigt sich unser Verdacht: Nicht der Vorschlag zählt, sondern wer den Antrag stellt. Wo der Bürger bleibt, interessiert im Rathaus wohl eher zweitrangig,“ so Natascha Held, sachkundige Bürgerin des Zentrums aus Nievenheim.

„Wir haben vor kurzem beim Ordnungsamt nochmal angefragt, was man am Straberger Weg machen könne. Von dort wurde eine erneute Überprüfung der Verkehrssituation mit einer verdeckten Geschwindigkeitsmessung zugesagt. Den Mitarbeitern des Ordnungsamtes standen danach die Haare zu Berge, so wurde uns berichtet: Teilweise wurden Fahrzeuge mit über 100 km/h gemessen. Und nun so ein Antrag - es gibt schon tolle Zufälle im Leben. Wir sprechen über eine Straße, die ein Schulweg ist, weitere Anlieger sind ein Seniorenheim und ein Kindergarten.

Zentrum, Fraktion Dormagen

Am alten Bach 18
41470 Neuss

Tel. 02137 – 79 61 022
Fax 02137 – 79 61 021

Mail: zentrum-fraktion@stadtrat-dormagen.de
Web: www.zentrumspartei-dormagen.de

Commerzbank Düsseldorf

BLZ 300 800 00
KTO 0131812300

IBAN DE 94300800000131812300
BIC DRESDEFF300

Trotzdem wären wir natürlich zufrieden, wenn für die Bürger endlich etwas passiert würde, und die Sicherheit für alle Verkehrsteilnehmer hergestellt wird. Eltern, Senioren und Kinder könnten endlich aufatmen!“ so Hans-Joachim Woitzik, Fraktionsvorsitzender des Zentrums.

„Faktisch ähnliche Verkehrsprobleme gibt es auf der Johannesstrasse in Delrath. Unser sachlich fundierter Antrag zur Lösung wurde durch CDU, SPD und Grüne abgelehnt. Über die Qualität der Gegenargumente möchte ich mich nicht weiter äußern. Da uns partei-politische Spielchen fremd sind und wir an Lösungen für den Bürger interessiert bleiben, geben wir das Thema Verkehr auf der Johannesstrasse gerne zur kurzfristigen Lösung an die SPD ab. Wir haben auch dort ja bereits entsprechend vorgearbeitet. Herr Dries bitte übernehmen und handeln Sie für die Bürger in Delrath,“ führt Michael Kirbach, Ratsmitglied der Zentrumspartei aus.

